

様々な経験をする中で、自分の好きなことを見つけ、探究する

## 野球あそび最終編



今年のお楽しみ会は、長らく子どもたちが楽しんできた野球を題材に、「**野球物語～千代田せいが dodgers の試合の日～**」という演目にしました！初めは、「**やりたくない**」と言っていた子たちも、一緒にやりたいことをイメージする中で、どんどん「**みせたい・たのしみ**」に変わってきて、お父さん・お母さんに「**みせる**」ということを考える中で、**色々なアイデア**が出てきて、**更に探究**する姿が生まれていきました！

10月～12月は、ほとんど子どもたちだけで野球をやるように！！**外へも進出**！！散歩に出かける時も必ずバットを持って出発！！のびのびと広い空間で、**ルールも本格的**になり、思い切り楽しむようになりました❖



毎年やっているお誕生日のクッキングから、**配膳に興味を持ち、**『配膳のお当番をやりたい』と始まった配膳活動。次第に配膳のお当番をやる子たちが増えていき、**保育園に行く楽しみの1つ**になる子も出てきました！そんならんらんさんの姿から、おやつのクッキーづくりを計画し、ごまクッキーづくりもしました。『**やってみたい！**』ということに挑戦してみる中で、**五感を使って色々な発見や驚きを感じる機会**にもなっていました。また、お楽しみ会でかえてくんパパが披露してくださった手のせゴマの影響で、12月はコマが大盛り上がり！「**どうしたら回るかな？**」と色々**試しながら挑戦**しつづける子どもたちです。

